



# 下大面白クラブ 白寿会 だよ!

2022年12月  
下大面白寿会  
広報班



## 幸運と好天に恵まれ極上の旅

### 秋の研修旅行 楽しく無事に 南島原

今回の旅行は、コロナが終息しない状況の中で、宿の送迎バスのサービスが減少した中で、全般に料金が高騰している中で、白寿会としては大きな決断で早めに実施を決めました。

幸いなことに、旅行実施を決めた後、コロナの感染拡大はそれほど大きくならず、一方では全国旅行支援の実施決定もあり、今回の旅行は幸運に恵まれて、実行することができました。

旅行の行程については、有明フェリーの船旅を加え、島原半島をぐるり一周するコースなど、工夫をしました。

旅行当日は晴天で、11月とは思えないほど暖かく、穏やかな日に恵まれました。夜、海辺の宿の部屋から、有明海に上る満月にも歓迎されました。今回の白寿会旅行も、事故もなく全員無事に2日間、楽しく終えることができました。参加の皆さんのご協力ありがとうございました。

また次の機会にも、良い旅を企画し、多くの会員の参加を待ちたいと思います。(旅の記録は裏面にあります)

今回の旅については、全国旅行支援の対象となったため、宿泊費が一人当たり4千数百円を割引きと、地域クーポン券3千円を受け取ることができました。経費の面では、大助かりでした。

大野城市シニアクラブ連合会  
中央地区シニアクラブ

### 『五目お手玉』大会 11/3

中央地区6シニアクラブから60名、12チームが参加。2つのパートに分かれて、各6チームでリーグ戦でした。白寿会からは、13名が参加。会場では4つのコートで熱戦が繰り広げられました。

試合の結果は、下大利A(女性5名)がA.パート2位、混成チーム(下大利女性3名含む)がB.パート2位と、今回も好成績。

白寿会男性5人の下大利BチームはBパートの5位と、残念でした。

出場の皆さん、お疲れさまでした。

### 12月誕生会は

#### 大野城市心のふるさと館へ

9月の誕生会で「ふるさと館」へ行く計画をしましたが、台風来襲のため中止となりました。今回改めて、前回と同じ内容で実行します。

予定の時間等は下記のとおりですが、社協のバスを利用しますので、早めに参加者を決めねばなりません。したがって、遅くとも**12月3日**までに参加される方は**申し込んで下さい**。参加費はいつもと同じ**500円**。

### 下大利区グラウンドゴルフ大会

11月20日、区民70名余が参加して開催されました。白寿会メンバーも10数名参加。シニアの部で、男子は1〜3位を占め、女子は1位を獲得。日頃の練習の賜物でしょう。

### 大野城市シニアクラブ連合会

#### 広報部 講演会 12月13日10時

福祉センター大会議室  
講師 佐竹孝之氏  
『健康寿命を延ばそう』

### 御目出とうございます

#### 秋子 桂子 様

12月3日に米寿を迎えられます。これからどうぞお元気で。

白寿会規約により

12月の誕生会で、お祝いが贈られます。

### 12月の古紙回収

12月23日(金) 10時~

今年も最後の古紙回収となりました。第4金曜日です。

白寿会で古紙回収を始めて10年余、雨に降られて中止となったことなし。今年も最後も、そしてこれからず〜と、雨に降られませんかように。

### 12月誕生会 12月16日(火)

心のふるさと館へ マイクロバスで往復します

10:00 ファミマ下大利店前 **バスで出発**

10:30~ 館長講演「大宰府について」

11:30~ 誕生会 12:00~ 特別展 見学

13:00~ 食事(市役所食堂にて)

14:10 **バスで市役所 出発** → 下大利着

申込み・10月3日まで 当日朝 遅れないように!!

◎今年最後の共同募金のチャンス、こちらもよろしく。



原城址 天草四郎像の前で 全員集合



ホークスのユニホームで万歳



原城址(原城跡)



有明海に 満月前夜の月が昇る



有馬キリシタン遺産記念館



毎度おなじみの観光センター

加津佐町海岸の

両子岩



有明フェリーで島原へ



### 芙蓉俳句会 紙上句会

兼題 「夜寒、秋の暮」

かけ布団一枚重ぬ夜寒かな  
夕刊の配達の音秋の暮  
便りなき友思ひ出す秋の暮  
逝きし父母想ひ果てなし秋の暮  
秋の暮家路を急ぐ子等の声  
まさし  
夢さむる寝床抜け出す余寒かな  
田舎道灯火点々秋の暮  
いさお  
秋の暮家路急ぐや背丸め  
えいこ  
目の覚むるベッドきしめく夜寒かな  
故郷に思ひを馳せし秋の暮  
蒼水  
妻逝きし日を忘れぬし秋の暮  
ありがとう蒲団に感謝せし夜寒

**(投稿)南島原の旅行ってきました**  
暦の上では立冬の7日、秋晴れの早朝。登校する学童を見ながら、我が満席のマイクロバスは出発。  
長洲港から多比良港へのフェリーは、私には久しぶりの船旅。静かな海面を進み、迎えるように聳え立つ普賢岳。甲板の風も心地好い。  
天高い青空、たわわに実った柿、木々の緑のあちこちには紅葉も。素麺工場でのお買い物、キリシタン記念館の展示に残虐な過去に驚きも。早めにホテルに到着して、おしゃべりと宴会。海を見下ろす大きな窓には、素晴らしい満月が。翌朝には有明海から昇る朝日を見る。同室の友と二人だけで見るのは、勿体ないほど。  
原城跡の見学では、意外と広く、歩いて回った自分を褒めたい。ガイドさ

**白寿会だよりは、あなたのスマホでも読むことができます**  
「福岡県老人クラブ連合会」または「とびうめクラブ福岡」で、検索します。このホームページを開くと、市町村老連の活動↓大野城市とたどって、「白寿会だより」を見ることが出来ます。一度あなたのスマホで、覗いてみては如何でしょう。

んの説明で、二百五十年の歴史を知って、改めてびっくり。  
歩いた後、昼食のビールがおいしかったなあー。  
人間生きていけば、楽しい事もあるよと思う、今回の旅でした。  
思えば、元気な男性軍の介添えに助けられながら、笑いと思いい出多い二日間。ほんとうに感謝の旅でした。有難うございました。  
次回も参加できる事を願っています。  
さかいさだこ

**大野城市避難訓練 11/26**  
避難訓練に参加された方々、ご感想はいかがだったでしょうか。  
**緊急時の自分の避難場所を正しく知っていますか?**  
ぜひ確認しておきましょう。市の配布資料で、あるいは公民館で尋ねてみましょう。

